

Cierre de Corona: el jueves 10 más de 120 personas perderán su trabajo en la Región

41 DE ELLOS EN TEMUCO. *Tras días de intenso ajeteo por las ofertas de cierre, la multitienda que formó parte de la historia de la capital regional desde inicios de los 90, instala definitivamente el candado en sus puertas.*

Hugo Soto Cárdenas
 hugo.soto@australtemuco.cl

El jueves 10 de julio será un día negro para 41 trabajadores de Temuco. Y es que ese día, este grupo se unirá a los cerca de 1.800 trabajadores que a lo largo de todo el país quedarán sin su fuente laboral por el cierre de Multitiendas Corona. Cifra negra que incluye a tiendas en Villarrica, Victoria y Angol, lo que estructura más de 120 personas que quedarán sin trabajo en La Araucanía.

Paradójicamente, los últimos días de labor de estos trabajadores han sido inusualmente intensos, debiendo atender a oleadas de personas que han acudido a los remates.

¿Cómo ha sido este proceso para las y los trabajadores de la multitienda? Juan Soto Pizarro, presidente del Sindicato de Corona Temuco, presidente de la Federación de Corona y además tesorero de tienda en la empresa, entrega algunas luces acerca de este delicado momento.

"Fuimos notificados extraoficialmente el viernes 27 de junio. Fue cerca de las 10 de la mañana cuando desde Santiago se les informó del cierre a los gerentes de tienda para que a su vez le informaran a los trabajadores. Aunque a las

"Es una pérdida compleja para la historia comercial del país, de la Región y de Temuco. No es menor que una compañía con más de 70 años de servicio termine de esta manera".

Juan Soto,
 dirigente sindical
 Corona Temuco

8 de la mañana la prensa ya sabía que se había anunciado la quiebra definitiva", inicia el relato de Soto, quien agrega que "a todos nos llamó la atención, porque nos habían informado una semana antes que los acreedores de Corona habían aceptado la forma de pago, incluso en el poder judicial estaba ya el acuerdo y sólo faltaba algo de financiamiento, que se suponía iban a buscar en la banca. Y en menos de 48 horas se nos informa que vamos a la quiebra, así es que fue sorpresivo, y fue anunciado cuando quedaban poco más de 10 diez días para el cierre definitivo".

Juan Soto señala que "como sindicato hemos estado solicitando ayuda a los organismos pertinentes, en este caso la Di-



ESTA ES LA ÚLTIMA IMAGEN QUE QUEDARÁ EN LA RETINA DE LOS TEMUCUENSES DE MULTITIENDAS CORONA: CIENTOS DE PERSONAS HACIENDO FILA BAJO EL FRÍO PARA LOGRAR ACCEDER A LAS OFERTAS...

rección del Trabajo, la Inspección Provincial acá en Temuco, estamos viendo con el organismo de Insolvencia y Emprendimiento locales para analizar a qué conlleva esto, qué significa la quiebra, los plazos, qué tiene que hacer el liquidador, cuánto tiempo se demora el finiquito a la gente, son muchas las dudas y pocas certezas, en este momento".

MUJERES
 De acuerdo con lo señalado

27 de junio

fueron notificados los trabajadores y trabajadoras de Multitiendas Corona del cierre de sus locales a lo largo del país.

por el dirigente sindical, después del golpe de la pandemia, Corona apuntó a una mayor contratación de mujeres, llegando a nivel nacional a

contar con una planta laboral constituida en un 80% por presencia femenina.

"Así es que es un tema muy complicado el pensar que se quedarán sin trabajo, son madres de familia", señala Soto, quien agrega que "estos días hemos tenido que recibir oleadas de clientes por las ofertas de cierre, ha sido de locos. Nos avisaron primero de la promoción de todo a 5 mil, eran filas y filas interminables, se tuvo que cerrar la tienda en forma

temprana porque la gente no dejaba de comprar y cada vez se acumulaba más gente. ¿Cómo se trabaja cuando te dicen que en 10 días más quedarás cesante? ¿Cómo se pone el mejor rostro para atender a los clientes? Ese viernes quedó la tienda patas para arriba por la cantidad de gente. El sábado la tienda no abrió y desde Santiago se decidió que tampoco se abriría el domingo. El lunes se realizó la promoción del 3x2, lo que se extendió al martes y este miércoles se decidió que ya no se vendía más, lo que significa que Corona no abrirá más al público".

GRAN PÉRDIDA

Multitienda lleva desde inicios de los 90 en Temuco y su cierre significa una pérdida sensible para el comercio de Temuco.

Juan Soto resume el sentir de los trabajadores y de los clientes de la capital regional. "Muchas familias se criaron con el slogan 'Corona lo soluciona', era una multitienda muy completa, que vendía de todo. Muchas familias de Temuco compraron, consumieron... es una pérdida compleja para la historia comercial del país, de la Región y de Temuco. No es menor que una compañía con más de 70 años de servicio termine de esta manera".